

Einweihung Literaturweg der Gruppe 47 in Waischenfeld



Foto: Stadt Waischenfeld

Am Donnerstag, den 11.10.2018 wurde der Literaturweg feierlich eingeweiht. Er ist das Ergebnis des „Pulvermühlen-Jubiläums“ vom Oktober 2017 und führt vom Ortszentrum Waischenfeld – am Fraunhofer Forschungscampus und der Hammermühle vorbei – in 5 Stationen bis zur Pulvermühle. Dort hielt 1967 die Gruppe 47 mit damals über 100 Teilnehmern (etwa 80 Autoren sowie Verleger, Kritiker, Journalisten und Gäste) – auf Einladung von Hans Werner Richter – ihr 29. Treffen ab.

Mit den Stelen wurde aber nicht nur Nachhaltigkeit für die Ergebnisse des ansonsten kurzen Jubiläumswochenendes geschaffen, sondern auch ein in Deutschland einmaliger Erinnerungsplatz an die Gruppe 47, die für die Nachkriegsliteratur und den Aufbau der noch jungen Demokratie eine so wichtige Rolle spielte. Der Literaturweg wurde konzipiert von der (ehrenamtlichen) Kuratorin des Jubiläumswochenendes Dr. Karla Fohrbeck, jetzt auch Kulturpreisträgerin der Oberfrankenstiftung, die als Kulturpublizistin und Kulturpolitikerin biografisch und fachlich vielfache Berührungspunkte mit einzelnen Schriftstellern und der Berufspolitik von und für Schriftsteller aufzuweisen hat.

Ein Flyer zum Literaturweg ist zur Zeit in Arbeit und wird ab Dezember im Rathaus und im Verkehrsamt der Stadt Waischenfeld ausliegen. Weitere Informationen unter www.gruppe47.de.